## Grußwort von Frau Ministerin Daniela Behrens anlässlich der

## 1. Örtzetal-Challenge 2023 Qu-Turnier im Degen für Niedersachsen

Liebe Sportlerinnen und Sportler, sehr geehrte Damen und Herren,

als Niedersächsische Sportministerin freue ich mich sehr, die Schirmherrschaft der 1. Örtzetal-Challenge für Senioren im Damen- und Herrenflorett sowie Damen- und Herrendegen übernehmen zu dürfen. Dieses Qualifikationsturnier zu den Deutschen Meisterschaften im Fechten ist noch einmal ein echtes Highlight im niedersächsischen Sportkalender des Jahres 2023.

Im niedersächsischen Munster im Heidekreis, direkt an der namensgebenden Örtze zwischen Uelzen und Soltau, kommen mehr als 100 Sportlerinnen und Sportler aus Niedersachsen und den angrenzenden Bundesländern zusammen. Dass so herausfordernde Veranstaltungen und Wettkämpfe durchgeführt werden können, ist immer ein großer Verdienst der gastgebenden Kommune und des gastgebenden Vereins. Deshalb gilt mein Dank der Stadt Munster und ganz besonders der Fechtabteilung der Eintracht Munster 2020 e.V.

Ohne die vielen fleißigen Helferinnen und Helfer in der Organisation, in der Turnierleitung, im Auf- und Abbau und direkt vor Ort wären solche Veranstaltungen nicht denkbar. Dieses meist ehrenamtliche Engagement ist das Fundament unserer bunten Vereins- und Verbandsstrukturen. Ohne das Ehrenamt wäre unsere niedersächsische Sportlandschaft und Sportkultur nicht vorstellbar.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wünsche ich spannende und erfolgreiche Wettkämpfe und vor allem viel Freude. Bleiben Sie sich treu und Ihrem Sport erhalten.

Daniela Behrens